
Отчет  

о деятельности Управляющего совета МБОУ «Средняя школа №29» за 2023-2024 

учебный год. 

 Цель работы Управляющего совета – содействие созданию в 

общеобразовательном учреждении эффективных условий организации образовательного 

процесса.  

Основные задачи Управляющего Совета: 

  Защита и содействие в реализации прав и законных интересов участников 

образовательного процесса. 

 Содействие созданию оптимальных условий для осуществления образовательного 

процесса и форм его реализации, в повышении качества образования, в наиболее полном 

удовлетворении образовательных потребностей населения. 

  Общественный контроль рационального использования выделяемых учреждению 

бюджетных средств, доходов от собственной деятельности учреждения и привлеченных 

средств из внебюджетных источников, обеспечение прозрачности финансово-

хозяйственной деятельности образовательного учреждения.  

 В Управляющий совет вошли наиболее компетентные представители 

родительского сообщества. Стратегия – вот основное поле работы УС. Задача школьных 

управляющих – коллегиально выработать в ясной и понятной форме цели, ради которых 

должна работать школа. УС помогает в улучшении обучения детей, ведь он согласовывает 

образовательную программу школы, а также школьный компонент и т.п. УС совместно с 

администрацией школы проводит анализ представленных потребностей в приобретении 

мебели, оборудования, компьютерной техники, информационных программ, в проведении 

ремонта.  

Согласно плана работы Совета было проведено 4 заседания. 

По итогам проведенных плановых заседаний Управляющим Советом были рассмотрены 

стратегические вопросы по всем направлениям деятельности школы, приняты решения по 

оптимизации процессов управления образовательными системами. 

 Управляющим Советом обсуждался вопрос по организации питания обучающихся в 

2023-2024 учебном году. В соответствии с СанПиН 2.3/2.4.3590-20 «Санитарно-

эпидемиологические требования к организации питания обучающихся в 

общеобразовательных учреждениях, все члены Управляющего совета одобрили 

деятельность школы по организации горячего питания обучающихся 1-11 классов в 

учебное время согласно графику питания в соответствии с заявлениями родителей 

(законных представителей) обучающихся. Проводился родительский контроль качества 

питания детей в школе, анкетирование родителей удовлетворенностью оказываемой 

услуге по горячему питанию в школе. 

 На заседании был заслушан отчет школы о состоянии дел по профилактике дорожного 

транспортного травматизма и соблюдении ПДД обучающимися школы. Управляющим 

Советом работа педагогического коллектива школы по профилактике дорожного 



транспортного травматизма среди обучающихся признана удовлетворительной. Были 

даны рекомендации председателям родительских комитетов классных коллективов 

довести до сведения родителей информацию о системе работы школы по профилактике 

дорожного транспортного травматизма среди обучающихся и активизировать участие 

родителей в мероприятиях, проводимых школой в течение учебного года.  

Также Управляющим Советом был утвержден режим работы школы, календарный 

учебный график для обучающихся 1-11 классов на 2023-2024 учебный год. По итогам 

2023-2024 учебного года отмечена удовлетворительная работа классных руководителей 

На удовлетворительном уровне признана работа коллектива по реализации Основных 

общеобразовательных программ НОО, ООО, СОО. На заседаниях Управляющего Совета 

заслушивались отчеты, касающиеся деятельности школы по развитию воспитательных 

систем и профилактической работы. Одобрена работа по организации внеурочной 

деятельности и спортивных секций. Получила высокую оценку работа школы по 

включению обучающихся в мероприятия, направленные на воспитание нравственных 

ценностей и формирование их гражданской активности и ответственности. 

Педагогическим работникам, классным руководителям было рекомендовано продолжить 

использовать активные формы воспитательной и профилактической работы, вести 

просветительскую деятельность среди подростков по соблюдению норм и правил 

внутреннего распорядка, действующего в школе. Также было рекомендовано продолжить 

работу по реализации образовательных программы по обеспечению безопасности 

обучающихся на дорогах, проведению родительских собраний «Безопасный путь от дома 

к школе».  

Совет дал рекомендации, на какие первостепенные нужду необходимо тратить 

спонсорскую помощь – это хознужды (покупка туалетной бумаги, мыла, бумажных 

полотенец для школьной столовой и туалета).  

Родительские комитеты классных коллективов получили рекомендации системно 

проводить работу с родителями по разъяснению их обязанностей по организации 

занятости детей во внеурочное время в системе дополнительного образования, 

обеспечению со стороны родителей контроля за нахождением детей вне школы и в 

социальных сетях. 

 По итогам рассмотрения вопроса о сохранности библиотечного фонда школы классным 

руководителям было рекомендовано рассмотреть на родительских собраниях вопросы о 

необходимости воспитания у обучающихся аккуратности и бережного отношения к 

книгам, учебникам, школьному имуществу. Классным руководителям было 

рекомендовано обсудить на родительских собраниях актуальные вопросы по 

профилактике наркомании и употребления ПАВ в среде несовершеннолетних и 

необходимости усиления контроля со стороны родителей за состоянием детей и 

свободным их времяпровождением. 

Пристальное внимание Управляющим Советом уделялось контролю за деятельностью 

административного и педагогического персонала по достижению качества образования и 

подготовке обучающихся к государственной итоговой аттестации. По решению 

Управляющего Совета на родительских собраниях были рассмотрены вопросы 

повышения успеваемости, систематического контроля и оказания помощи детям со 

стороны родителей при подготовке домашних заданий, подготовке к сдаче экзаменов.  



Управляющий Совет заслушал и одобрил отчет о результатах самообследования МБОУ 

«СШ №29» за 2023 год, признал работу школы удовлетворительной. 

На заседании был заслушан Публичный доклад директора школы за 2023-2024 учебный 

год, утверждены и согласованы новые локальные акты по режимным моментам 

деятельности общеобразовательной организации. Управляющий Совет одобрил работу 

школы по созданию благоприятных и безопасных условий для осуществления 

образовательного процесса.  

Управляющим Советом приняты решения: 

 - об активации работы по привлечению родительской общественности к решению 

общешкольных вопросов, привлечению дополнительных финансовых средств для 

проведения косметического ремонта учебных кабинетов.  

- признать работу Управляющего Совета школы удовлетворительной.  

- активизировать работу членов Управляющего Совета школы с председателями 

родительских комитетов классных коллективов по разъяснению роли и значимости 

общественного участия в управлении образовательной организацией.  

- системно принимать участие в организации и проведении общешкольных мероприятий, 

общественном наблюдении за проведением Всероссийской олимпиады школьников, 

итоговой государственной аттестации выпускников.  

 

Председатель Управляющего Совета _____________О.Н. Макаренко 

 

Секретарь__________________ 
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